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   ごあいさつ     理事長 脇田惠子 

 令和 4 年の年明けです。令和 4 年 1 月 4 日、皆さんと元気な挨拶を交わすことが 

できました。昨年末には、老人施設入所や、一般就労へのステップアップ、若竹への 

通所を考慮しての自宅で過ごすことを選択されるなど、それぞれ新しい年を迎えられた 

方もおられます。三障害を受け入れている若竹なので、それぞれの障害特性を踏まえ、個人に合った対応の大切さ

を職員一同改めて認識し、奮起しております。 

 平成 4 年、私がボランティアで法人化前の若竹作業所のお手伝いを始めたころのクッキーの売上は年間 80 万円

程度と記憶しています。その時からずっと新商品を開発しながらの販売を続けています。また、外の除草作業で

は、少ない人数でしたが、職員と利用者さんと雪のちらつく中も、夏の炎天下の日も、休憩時間と除草後の爽快感

を楽しみに作業に勤しんでいたものです。更に内職では、定番の委託内職を着実に仕上げることで信用を得るこ

とができました。そこから新しい内職の紹介を受けての今があります。人と人との繋がりの大切さをしみじみと

感じています。 

 法人申請の折には、本当にたくさんの皆さまに助けて戴きました。多くの方にお会いしてお話をさせて戴きま

したが、コロナ禍の今ではお会いしてお話する機会も減っています。年を重ねる毎に、人との繋がりの大切さをつ

くづくと感じています。これからも皆さまとのご縁を大切にしながら、利用者さんと一緒に、楽しく活気のある若

竹であるように力を尽くして参ります。 

 令和 4 年が皆様にとって良いお年となりますよう祈念いたします。本年もよろしくお願い申し上げます。 
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 明けましておめでとうございます 

年末 12 月 28 日に、若竹の皆さんと一緒に館内を

大掃除しました。一年間、作業で使った作業室を隅か

ら隅まで綺麗にしました。昼食は、年末の楽しみであ

る年越しそばを食べました。職員さんたちが真心を込

めて作ってくれたから温かくて美味しかったです。 

 年始は 1 月 4 日から仕事始めになりました。年末

年始の休みが長かったから「辛いなあ～」と思いなが

らも作業を頑張りました。 

 今年の干支は「寅」です。2022 年も新型コロナウ

イルスで苦しめられる年になるのでしょうか？新規

感染者がオミクロン株の影響で増加しています。デル

タ株に比べると重症になりにくいと言っていますけ

ど、ワクチン 2 回接種しててもブレークスルー感染を

してしまう恐ろしい「変異種」です。広島県でも増え

ています。自分たちが出来る事は、手洗い・うがいを

して日常でもそうだけど人と接する場面でもマスク

を付けて、ある程度の距離を保っていきましょう。暗

い日々になりますが少しでも明るく元気で過ごせる

ため、3 回目のワクチン接種を早く受けて新型コロナ

が収束したらと思っています。 

今年もよろしくお願いします。    1/14 T.H 

 新年明けましておめでとうございます 

  今年もよろしくお願いします 

 冬至も過ぎ年も明けて陽の長くなったと感じ

ます。私は年明けはずーっと TV を観て過ごしま

した。駅伝やネタ番組ばかりで飽きてしまいまし

た。歳を重ねることに、正月がつまらなくなりま

す。何か他にしないと、と思う日々でした。…何

もしてないけど…。 

 さて、2022 年が始まってコロナも落ち着くと思

いきや、新たな株の登場で感染急拡大。年が明け

ても、コロナの話題は尽きません。オミクロン株

は、上気道で増えやすいらしく、より一層手洗い、

うがい、マスク着用が大事になるそうです。今年

こそコロナが収まるのを願うばかりです。これか

らも、手洗い、うがいをより一層気を付けて、健

康に過ごしていきましょう。 

…いったいいつまでコロナが続くのか… 

 

PS 大谷選手 MVP 

おめでとうございます。 

   鈴木誠也選手 

応援しています。1/14Y.T 

.T.T 

 寄付・寄贈 (令和 3 年 7 月 13 日～令和 4 年 1 月 14 日) ありがとうございました 

☆金一封           ☆物 品               

 中尾 泰美さま         匿名希望さま(7 回)  匿名希望様(2 回)  匿名希望さま(5 回) 

 升元惠三郎さま         匿名希望さま(2 回)  宇根本年美さま  生信 正則さま(5 回) 

 宮下 昌展さま                  橋本よしえさま    平木 貞美さま  中野清四郎さま(2 回) 

 吉田  豊さま         前川 訓三さま    上戸 庸子さま  黒崎さま 

 脇田惠子 小島尚美       山元 経穂さま(2 回)  辻  孝明さま  

                 寺本 誠子さま    小島 和幸(2 回) 

                 赤道 敏明さま(3 回)  匿名希望さま 

                 竹前 勇二さま 

2022 年の皆さんの目標を聞きました 

☆体調管理に気をつける        ☆体がボロボロなのでほどほどに  ☆健康管理に気をつけて 

☆入院しないようにする         仕事する             若竹に毎日来る 

☆病気をしないようにする       ☆年男なのでがんばる        資格をとろうと思う 

☆年末年始で太ったのでやせる     ☆体調管理に気をつけて毎日くる  ☆ちゃんと仕事する 

☆体に気をつけて休まない様にする   ☆腰が痛いのでなおしたい     ☆みんなと仲良くしたい 

☆自分なりに一年がんばる       ☆風邪をひかないようにする 

☆そうじをする            ☆体に気をつけて外出を長時間 

☆一年間まじめにする          しないように気をつける 

☆体調がよくなってやりたいことが   ☆休まず来る 

 いっぱいあるのでがんばっていきたい ☆仕事をがんばる 

 

 

 

 
 


